



七塚小 3年学年便り11月号

2025年11月5日(水)



木々の葉も色付き始め、だんだんと秋らしくなってきました。過ごしやすくなった気候の中、勉強はもちろん、社会見学、マラソン記録会などの行事を経験した3年生。実り多き秋になっています。

2学期も半分が終わり、折り返しです。学習の基礎をしっかりと身に付け、気持ちよく冬休みを迎えるようにしていきたいと思います。今後もご協力よろしくお願ひいたします。

## ☆書き初め用下敷きと筆の購入について

冬休みの書き初めに向けて、書き初め用の下敷き（千葉判）の購入をおすすめします。筆等の注文も受け付けます。注文用の封筒を複数枚お配りします。11月7日（金）の学校公開の日に、3年教室前に見本を置くのでご覧になって下さい。注文される方は、該当の封筒にお金を入れて封をして、11月14日（金）までに担任まで提出してください。



## ☆家庭学習強化週間についてのお願い

家庭学習の定着を図るための取組として、年に3回中学校のテスト期間と合わせて「家庭学習 どんどんカード」を行っています。前回、6月の取組では、毎日のチェックをありがとうございました。2学期には、11月12日（水）～18日（火）に行う予定です。よろしくお願ひいたします。

目標は、自分で計画を立てて学習する習慣をつけることです。計画を立てて学習するとは、学校で以下のように指導しています。

- ①やる気スイッチを自分で入れる
- ②始める時刻を決める
- ③どの順番でするか決める



今回の取組では、②と③を学校で記入しますので、それを守ろうと頑張っているか見守つて声をかけていただけると嬉しいです。よろしくお願ひします。

## ☆どんたくの見学に行ってきました

10月31日（金）にどんたくの見学に行ってきました。普段は見ることのできないスーパー・マーケットの裏側を見る事ができたり、スーパー・マーケットの工夫についての話を聞いたりすることができました。ここで学んだことをこれから社会科の学習に生かしたいと思います。

